

TALLER NACIONAL DESTACA EL ROL Y LA IMPORTANCIA DE LA ENFERMERA VIGILANTE



Este miércoles 8 de noviembre, la Caja Nacional de Salud (CNS) regional Cochabamba fue sede de la inauguración del Taller Nacional de Enfermeras Vigilantes.

Durante la primera jornada, se tuvo como objetivo fortalecer las capacidades de las enfermeras vigilantes en el cumplimiento de sus funciones, que incluyen la supervisión de la atención de enfermería, la promoción de la seguridad del paciente y la investigación de eventos adversos como infecciones asociadas a la atención en salud (IAAS).

Las participantes de las distintas regionales destacaron la importancia de este taller para su formación y desarrollo profesional.

Esta actividad se llevará a cabo durante tres días y fue organizada por la Jefatura Nacional de Enfermería, en coordinación con la Supervisión Regional de Enfermería de la CNS regional Cochabamba.

